



学び舎

令和6年5月28日

元氣 本氣 笑顔

鶴岡市立渡前小学校

学校は自分たちで楽しくするところだ!!



先日、全校朝会で校長が子ども達にお話ししたことを紹介します。
「学校はいつでも楽しいところではありません。学校は、楽しいときもあれば、楽しくないときもあるところ。友達とけんかしたり、勉強がわからなかったりしたときなど、学校って楽しくないなあと感じるときもあるでしょう。また、楽しいか楽しくないかは、人によって違います。でも、それでいいのだと思います。

学校は、一人一人が楽しくすることのできる場所です。何もしなくても学校は楽しいところと考えてはいけません。そうでないと、学校が楽しくないときに、学校に行きたくなくなったり、勉強がいやになったりします。

自分達や先生達と協力して楽しくすることのできる場所と思えば、楽しくする方法を考えることができます。学習であれば、友達と協力して問題を解決したり、タブレットで考えを深めたりすることができます。生活では、クラスをより楽しくするために仕事をしたり、相手を笑顔にするあいさつを目指してがんばったりすることもできます。

つまり、楽しい学校は、自分自身や仲間とつくることのできるということです。さあ、みんなでより楽しい学校をわくわくしながらつくっていきましょう！」

子ども達に一番伝えたかったことは、誰かにしてもらうのではなく、自分から進んで挑戦したり、努力したり、工夫したりしていくことで、学校はより楽しいところになるということです。

今年の渡前小のスローガンは、「子どもも先生も楽しい学校」です。子ども達や先生達が楽しく生活していれば、きっと、お家の方や地域も笑顔になってくれると信じ、学校教育を進めてまいります。

よいよい渡前小を自分たちの力で!

5月21日に、児童総会が行われました。例年、渡前小の児童会では、漢字一文字をテーマにして、様々な活動を行ってきました。去年は「友」でした。

今年のテーマは、話し合いの結果、「笑」(にっこりと読む)に決まりました。それを達成するための4つの目標は以下の通りです。

- ① みんなが笑顔で協力しあえる学校
- ② みんなが仲良く笑顔あふれる学校
- ③ みんながあきらめずにチャレンジして笑顔になれる学校
- ④ みんなが笑顔であいさつできる学校

今年度の学校目標「子どもも先生も楽しい学校」を支える子ども達のすばらしい目標ができました。この目標を達成するために、実行あるのみです。

子ども達が充実した取り組みができるように、教職員一同で精一杯支えていきたいと思っております。

安全意識の向上を図る取り組み

4月30日に、関係機関の方々をお招きし、交通安全教室並びに交通安全対面式が開催されました。今後、自転車に乗ることが増え、行動範囲が広がっていきます。一人一人が常に、「命の大切さ」を心に刻み、安全を意識した行動ができるようになってほしいと願っています。ぜひ、家庭でもルールを再度確認してください。地域の皆様からも、子ども達の様子を見守っていただき、お気づきのことがありましたら、学校に連絡をいただければ幸いです。今年度も引き続き事故ゼロを目指し、安全教育を充実していきます。

6月の主な行事予定

予定が変わる場合もあります

2日(日)	市民運動会
3日(月)	振替休業日
5日(水)	歯科検診 見守りの日
6日(木)	全校朝会
7日(金)	プール清掃 3~6年
12日(水)	校内授業研休会
13日(木)	プール開き
14日(金)	クラブ
17日(月)	委員会
18日(火)	4年校外学習 やまびこ号
20日(木)	音楽朝会
21日(金)	音楽鑑賞教室
22日(土)	土曜参観 教育講演会
24日(月)	振替休業日
27日(木)	子ども会・地域懇談会 Jアラート避難訓練
28日(金)	子ども会・地域懇談会